

SCHNEESPORTFESTIVAL DER SCHULEN 2020



Newsletter Februar 2020



Liebe Freunde des Schneefestivals der Schulen,

das 23. Schneefestivals der Schulen liegt hinter uns!

Wir blicken zurück auf eine Veranstaltung, die trotz nicht optimaler Schneelage in fast allen Bereichen durchgeführt werden konnte. Am Donnerstag hat uns der Wettergott einen Traumtag beschert und auch der Freitag hat sich nach anfänglichem Regen noch zu einem schönen Tag gemauert.

Die Pisten in Oberjoch waren in Anbetracht des wenigen Schnees optimal präpariert - unser besonderer Dank gilt hier den Mitarbeitern der Bergbahnen Hindelang-Oberjoch. Die Teilnehmer der Schnupperkurse haben im Bereich der Skischule Ostrachtal optimale Bedingungen vorgefunden - auch hier herzlichen Dank an unsere Kooperationspartner! ...und auf den Pisten des Trainingszentrums Allgäu, wo sonst die großen Skirennläufer des Weltcups trainieren, durften in diesem Jahr die Teilnehmer an Jugend trainiert für Olympia ihre Rennen durchführen - alle Ergebnisse finden Sie auf unserer Website www.schneefestival.de.

Der Spontaneität aller Beteiligten ist es zu verdanken, dass das Rodeln stattfinden konnte, wenn auch in etwas kleinerem Rahmen als gewohnt.

Ebenso konnten die Angebote für alle, die zum Schneeschuhwandern, Geocaching oder zur Schneolympiade gekommen sind, durchgeführt werden. Großen Anklang fanden auch die Mitmachstationen Snowtubing, Parallelslalom, Skitty Parcours, Biathlon hautnah, Ski2Go und das Snowvolleyball.

Knapp 4.000 Schüler und Lehrer haben an den beiden Tagen am Schneefestivals teilgenommen - das ist eine Zahl, auf die wir sehr stolz sind! Unser Dank gilt all denen, die in den Schulen die Initiative ergriffen haben und sich mit ihren Schülern auf den Weg gemacht haben.



Danke sagen wir aber auch allen Helfern aus den Vereinen des Schwäbischen Skiverbandes sowie den Mitarbeitern der Geschäftsstelle des SSV, die für unser Festival im Einsatz waren. Ohne Euch wäre das Festival nicht durchführbar!

Wir hoffen, dass Sie alle gut wieder in den Schulalltag zurückgekehrt sind und freuen uns schon heute auf Ihre Teilnahme am 24. Schneefestivals der Schulen, das für den 28. und 29. Januar 2021 wieder in Bad Hindelang / Oberjoch geplant ist!

Ihr Wolfgang ‚Wuffi‘ Müller und das Orgateam

Unterstützung...



Sie alle wissen, was es heißt, eine Wintersport-Ausfahrt für Ihre Schüler zu organisieren. 1000 Dinge müssen bedacht, geplant, kommuniziert und organisiert werden. Wie wäre es, wenn Sie bei einigen dieser Aufgaben Unterstützung bekommen könnten?

Die SSV oder DSV Skischulen im Verbandsgebiet des Schwäbischen Skiverbandes könnten Ihre Ansprechpartner sein und Ihnen zur Seite stehen. Egal, ob Sie eine Teilnahme am Schneefestivals der Schulen planen oder ob Sie ‚auf eigene Faust‘ den Wintersporttag für Ihre Schule planen - kontaktieren Sie doch mal die SSV oder DSV Skischule in Ihrer Nähe! Die SSV oder DSV Skischulen sind sicher gerne bereit, Ihren Wintersporttag zu unterstützen - sei es durch organisatorischen Support oder Begleitung Ihres Ausflugs.

Senden Sie uns eine Email an anmeldung@schneefestival.de, wenn Sie Interesse an einer Kooperation haben - wir stellen gerne den Kontakt her!

Impressionen vom Schneesportfestival der Schulen 2020



Ihr Feedback ist uns wichtig!

Wir haben unser Bestes gegeben, um das Schneesportfestival 2019 zum Erfolg zu führen. Wie haben Sie als unsere Gäste das Festival erlebt?

- ☺ Was hat Ihnen und Ihren Schülern am besten gefallen?
- ☺ Wurden Sie rechtzeitig genug über den Termin der Veranstaltung informiert?
- ☺ Wurden Sie im Vorfeld ausreichend informiert? Welche Fragen - auch von Seiten der Eltern - sind offen geblieben? Welche Antworten sind wir schuldig geblieben?
- ☺ Wie zufrieden sind Sie mit dem Angebot des Schneesportfestivals? Was hat bei Ihren Schülern Anklang gefunden? Was vermissen Sie und Ihre Schüler? Was wäre Ihrer Meinung nach noch von Interesse?
- ☺ Wäre die Möglichkeit einer bargeldlosen Zahlung (per Rechnung nach der Veranstaltung) für Sie interessant?
- ☺ Welche Anregungen haben Sie sonst für uns?

Schreiben Sie uns Ihre Erfahrungen und Ihre Meinung, damit wir für das nächsten Jahr wieder eine erfolgreiche Veranstaltung planen können!

Vielen Dank,
das Orgateam!

Wolfgang Müller
Marlene Bauer, Gisela Hänslar, Martina Klose und Axel Schmid